
くらし建設委員会 

テーマ「環境に優しい循環型社会の推進について」 

 

参加者のご意見 

１ エコハウスの有効活用とさらなる分別の推進を図ってほしい。 

２ 市民エネルギー事業を立ち上げ、発生した利益を地域の課題解決費に充て

たい。また、確実な二酸化炭素削減に繋げてほしい。 

３ プラスティックごみ減量化について、国へ意見書を提出してほしい。イケ

アなど環境対策に理解のある企業がある一方で、レジ袋を無償提供する店舗

も多いため、市からレジ袋の削減の協力を呼びかけ、市全体で意識の醸成を

図れないか。 

４ 里山を保全するために、市が主体となって一部を保護するシステムをつく

れないか。 

５ エコデーを設けて、家庭の CO2 排出をチェックできるシートを活用し、環

境保全の意識啓発の推進を市に働きかけてはどうか。 

 

委員会としての対応 

○ エコライフデーを定め、家庭で環境のことを考えた生活をして、地球温暖

化の原因となる二酸化炭素を減らす取り組みの実践（チェックシート）を市

に提言する。 


